

INAUGURATION DES NOUVEAUX LOCAUX DE L'ASSOCIATION ATELIER POPULAIRE



30 mai 2023 à 17h45

Square Cézanne, résidence Fontaine Saint-Clément, 34080 Montpellier

EN PRÉSENCE DE :



> Caf de l'Hérault :

- **Laurent Teissier**, Président du Conseil d'administration de la Caf de l'Hérault
- **Claire Narang**, Directrice Adjointe en charge des services aux allocataires et partenaires
- **Marion Maigne**, Chargée de conseil et de développement

> Association Atelier populaire :

- **Jihane Lahlou**, Directrice de l'association
- **Emmanuel Lerbet**, Coordinateur

> Les partenaires institutionnels et financeurs et associations du quartier des Cévennes

Suite à près de 2 ans d'actions pour les habitants du quartier des Cévennes, au sein de différents lieux du quartier, l'association inaugure ses propres locaux ce mardi 30 mai.

Ceux-ci vont permettre à l'association, importante pour de nombreuses familles du quartier, de s'ancrer sur le territoire, de gagner en visibilité auprès des habitants et partenaires du quartier, mais aussi d'améliorer les conditions de travail des deux salariés, des services civiques et des bénévoles qui œuvrent au quotidien pour l'Atelier populaire.

3 GRAND PROJETS AU SERVICE DE PLUS DE 6 000 HABITANTS DU QUARTIER PRIORITAIRE DES CÉVENNES

Avec 6 060 habitants, le quartier prioritaire des Cévennes est le 2^{ème} QPV le plus peuplé de Montpellier Méditerranée Métropole. Sa population augmente de manière continue. 40% de sa population a moins de 25 ans (1 230 enfants de moins de 15 ans et 1 240 jeunes de 15-24 ans). 52% des habitants vivent sous le seuil de pauvreté.

Pour répondre aux besoins des habitants du quartier, l'association travaille autour de 3 grands projets :

- **Les loisirs et la culture** : après-midi loisirs, ateliers conte avec une sophrologue, activités vacances...
- **L'accompagnement des adolescents** : accueil jeunes, actions loisirs et culture (ateliers cinemed/flying fish)
- **La parentalité** : blabla thé, sorties famille, marches sportives...

Ces projets sont menés en partenariat avec de nombreux acteurs du quartier comme Apieu, Ufolep, les Maisons pour Tous... Et grâce au soutien des familles adhérentes (environ 40 familles à ce jour) fortement impliquées dans la vie de l'association.

Compositions de la population allocataire de Montpellier (Données Caf 2021)

| | Commune de Montpellier | Département de l'Hérault |
|---|------------------------|--------------------------|
| Familles avec enfants | 26% | 41% |
| Dont familles monoparentales | 40% | 36% |
| Dont familles avec au moins un parent actif | 39% | 47% |
| Familles bénéficiaires de minima sociaux | 24% | 18% |

LE SOUTIEN FINANCIER DE LA CAF DE L'HÉRAULT DANS LE PROJET

La Caf de l'Hérault a accompagné l'association à hauteur de 9 000€ en 2022. En 2023, son financement s'élève à 11 000€ pour permettre à l'association notamment de maintenir son offre d'activités aux loisirs éducatifs pour les enfants, et de monter en charge sur le projet envers les adolescents et les parents.